

Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warga

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INFORMAN.ID

Aug 28, 2023 - 10:08



Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warga

Sukabumi, 28 Agustus 2023 - Aipda Trie Yadhi, Bhabinkamtibmas Desa Pasir Panjang, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) sebagai bagian dari upaya sosialisasi pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Kegiatan yang berlangsung pada hari Senin di Kp.Cilimus Rt.06/02, Desa Pasir Panjang, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi ini bertujuan untuk

memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan serta mencegah TPPO.

Dalam suasana yang penuh keakraban, Aipda Trie Yadhie tidak hanya menyampaikan himbauan, tetapi juga menjalin silaturahmi dengan warga. Kegiatan DDS ini memungkinkan masyarakat untuk berbagi cerita, saran, serta pengalaman, sehingga tercipta hubungan yang lebih erat antara polisi dan masyarakat.

Beberapa poin utama dalam himbauan yang disampaikan kepada warga meliputi:

1. **Pencegahan TPPO:** Masyarakat diminta untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) atau Human Trafficking. Jika ada indikasi atau informasi terkait hal ini, warga diimbau untuk segera menghubungi Bhabinkamtibmas atau Kepolisian terdekat guna tindakan lebih lanjut.
2. **Pentingnya Keamanan dan Ketertiban:** Warga didorong untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Hal ini merupakan tanggung jawab bersama untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.
3. **Kerjasama dengan Pihak Kepolisian:** Apabila terdapat kendala atau situasi yang memerlukan penanganan keamanan, masyarakat diharapkan berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas. Kerjasama ini akan membantu mengatasi potensi ancaman dengan lebih efektif.
4. **Keterlibatan dalam Kegiatan Masyarakat:** Pentingnya keterlibatan warga dalam setiap kegiatan masyarakat tidak hanya menciptakan rasa kebersamaan, tetapi juga berkontribusi pada terciptanya rasa aman dan damai di lingkungan sekitar.
5. **Program Kapolres Sukabumi "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG":** Aipda Trie Yadhie juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini menggarisbawahi komitmen Kepolisian dalam melayani masyarakat dengan sepenuh hati.

Kegiatan ini mencerminkan dedikasi Bhabinkamtibmas Desa Pasir Panjang dalam memberikan edukasi dan mendekatkan diri dengan masyarakat. Diharapkan, sosialisasi ini akan membawa dampak positif dalam mendorong kesadaran serta partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan dan mencegah TPPO di lingkungan sekitar.